
 

会議の名称 全 員 協 議 会 
開 催 月 日 ・ 令 和 ７ 年 ３ 月 ３ 日 

開会時間・午前・午後３時 3 6 分 

閉会時間・午前・午後３時 4 5 分 

 

出 席 者 

 

河﨑 周平  安藤  誠  後藤  徹  佐藤  健 

南谷 清司  粟津  明  原  一郎  安井 智子 

野口 佳宏  川柳 雅裕  後藤 國弘  堀  隆和 

藤川 貴雄  豊島 保夫  南谷 佳寛  花村  隆 

山田 紘治  近藤 伸二 

欠 席 者  

オブザーバー  

傍 聴 者  

説明のために 
出席した者 

藤井議会事務局長 浅井議会総務課長 堀議会総務課課長補佐 

森議会総務課主任 

 
協 議 事 項 

〇議会基本条例の達成状況に関する評価・点検について 
〇市議会安否確認訓練の総括について 
〇オンライン委員会運営要綱の改正について 
〇その他 
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藤川議会運営委
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 【開会＝午後３時 36 分】 

 

ただいまから全員協議会を開催いたします。会議に先立

ち報道機関などから傍聴の申し出がありましたらこれを許

可してよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

傍聴を許可いたします。まず、議会基本条例の達成状況

に関する評価・点検について、議会運営委員会より報告願

います。 

 

議会運営委員会では、市議会基本条例の達成状況に関す

る評価・点検について、全議員から提出頂きました検証結

果を集計し、市議会としてとりまとめ結果を協議し、お手

元に配付しました総括表のとおりまとめました。「総括表」

はあらかじめタブレットに配付してあります。 

各議員の採点をとりまとめた評価、自由記述欄への記述

を列記しております。あわせて「評価コメント」欄には、

市議会としての総括及び今後の課題や取り組んでいくこと

について、考え方を挙げさせて頂いております。 

なお、ご了承が頂けましたら、自由記述欄を除いた、別

添資料にあります検証表（公表用）を HP で公表したいと考

えていますので、よろしくお願いします。 

 

ただいまの報告について何かご意見ございますか。 

 

（意見なし） 

 

続きまして、市議会の安否確認訓練の総括について、議

会運営委員会より報告願います。 

 

11 月 20 日に行いました市議会安否確認訓練の総括につ

いて協議し、提出頂いたシートをまとめた資料を配付して

あります。 

今回の結果では、すべての項目において、自己評価の５

段階評価で得点及び達成率で前回を上回る結果となってお

ります。 

なお、こちらもご了承が頂けましたら、HP で公表したい

と考えていますので、よろしくお願いします 
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野口議長 

 

 

 

野口議長 

 

 

藤川議会運営委
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ただいまの報告について何かご意見等ございますか。 

 

（意見なし） 

 

続きまして、オンライン委員会運営要綱の改正について、

議会運営委員会より報告願います。 

 

オンライン委員会運営要綱の改正については、委員会条

例や会議規則の改正により、オンライン委員会開催におけ

る運営について、改正が必要となりました。配付しました

とおり改正案をまとめましたので、ご協議願います。 

なお、この改正は新旧対照表のとおり改正箇所が多く複

雑なため、全文を改正する全部改正となりますので、よろ

しくお願いします。 

 

ただいまの報告について、何かご意見等ございますか。 

 

（意見なし） 

 

その他でございますが、公務のご報告というか、皆さん

にお伝えしなければならないことがございます。 

２月 14 日金曜日になりますが、議長公務で岐阜羽島駅前

フェス実行委員会に出席いたしました。その実行委員会の

中で、虫賀実行委員長と森園会長補佐から羽島市議会議員

の行動に関する発言がございました。 

その内容は、岐阜羽島駅前フェス開催中に、会場内にお

いて選挙活動をしている立候補者がおり、詳細は分かりま

せんが、羽島市議会議員何名かが一緒に行動し、チラシ、

ビラを配布していたというものでございました。 

イベント会場では来場者へのお願いで、「主催者の許可を

得ていない営利活動やチラシの配布、迷惑行為、特定の政

治的主張は全て禁止とし、その他主催者側の判断により、

ご退場をお願いする場合がございます」と周知してあった

にもかかわらず、そのような行為がなされたことは問題で

あるという報告がありました。 

この場で誰がどうこうとはやりませんが、心当たりのあ

る方は会議終了後、議長室にお越し頂きたいと思います。

お伺いしたいこともありますのでお願いいたします。 

岐阜羽島駅前フェス実行委員会は、議長経験者はご存知

だと思いますが、議長は名誉副会長という役職を頂いてお
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りますので、事実確認をして明らかにさせて頂きたいと思

っております。委員会には産業建設委員長の粟津議員もい

らっしゃいました、参与という立場でしたかね。 

他、何かございますか。 

 

図書室の利用について伺いたいんですけど、先ほど貸出

簿を拝見しておりましたら、議員ではない職員が貸出を受

けていました。これは職員も使えるものなのか、確認をさ

せて頂きたいんですが。 

 

貸出簿を確認したところ、議会事務局の会計年度任用職

員です。なので、事務局職員になります。 

 

議会図書室ですから議員が使うのが前提かなと思ってい

たので、借りることができる方とか、運用の整理は必要か

なと思いました。 

 

その他よろしいですか。 

 

（意見なし） 

 

以上で全員協議会を終了いたします。 

 

【閉会＝午後３時 45 分】 

 

 


